

Portes ouvertes

Vufflens-la-Ville

samedi 28 mai de 10h à 18h



Une agglomération celtique du 2^e siècle avant J.-C.

Visite du chantier archéologique et présentation des objets découverts sur le site

Démonstration de production de céramique (*Ars Cretariae*)

Musée cantonal d'archéologie et d'histoire (DFJC, SERAC)

Section Archéologie cantonale (DFIRE, SIPaL)

Direction Générale de la Mobilité et des Routes (DIRH, DGMR)

Accès

En voiture par la route du Moulinet

Sens unique de Vufflens-la-Ville vers Cossonay-Penthalaz

A pied depuis la gare de Cossonay-Penthalaz

2.3 km (env. 30 min)

A pied depuis la gare de Vufflens-la-Ville

2.6 km (env. 35 min)

